

Pressemitteilung – 28.09.2023

## Fit in den Herbst: Schnupperwoche in der Salzgrotte

**Stadtwerke Weinheim laden vom 2. bis 8. Oktober zur Schnupperwoche im HaWei ein – Gäste zahlen die Hälfte des regulären Eintrittspreises.**

**WEINHEIM.** Die Salzgrotte im Weinheimer Hallenbad HaWei ist ein Ort der Entspannung. Gäste können hier eine Auszeit nehmen und dabei in ruhiger Atmosphäre die nachweislich gesundheitsfördernde, salzhaltige Luft genießen. „Jetzt im Herbst, wenn vermehrt Atemwegserkrankungen auftreten, kann die durch Salzkristalle ionisierte Luft die Atemwege reinigen und das allgemeine Wohlbefinden steigern“, betont HaWei Mitarbeiterin, Henriette Erdmann. Die Salzgrotte kann unabhängig von einem Badbesuch in Straßenkleidung betreten werden, so können Interessierte mal in der Mittagspause oder nach Feierabend vorbeischaun. Auch einen Familienausflug ist die Schnupperwoche wert: Denn Kinder ab sechs Jahren sind herzlich willkommen und können in der Salzgrotte die Atemwege schützen, pflegen und regenerieren.

Reservierungen werden telefonisch unter 06201 / 1 06-311 entgegengenommen.

### **Geänderte Öffnungszeiten in der Schnupperwoche**

Während der Schnupperwoche gibt es an folgenden drei Tagen geänderte Öffnungszeiten: Am Tag der Deutschen Einheit, dem 3. Oktober, ist das Bad von 07:00 bis 18:00 Uhr geöffnet. Am Donnerstag, den 5. Oktober, sowie am Freitag, den 6. Oktober, schließt das HaWei bereits um 18:00 Uhr (Kassenschluss: 17:00), Grund ist das Literaturfestival in Weinheim.

#### Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: [r.kern@weinheim.de](mailto:r.kern@weinheim.de)

Nö 27.09.2023